

Bischof Müller wird neuer Chef der Glaubenskongregation

Der Regensburger Bischof Gerhard Ludwig Müller ist von Papst Benedikt XVI. zum neuen Glaubenshüter der katholischen Kirche ernannt worden. Müller werde ab sofort neuer Präfekt der Glaubenskongregation, teilten der Vatikan und Müllers bisheriges Bistum mit. **Während die Deutsche Bischofskonferenz sich stolz über die Ernennung zeigte, kritisierte die Bewegung Wir sind Kirche die Entscheidung des Papstes.**

Müller löst den US-Kardinal William Levada ab, der aus Altersgründen zurückgetreten war. Bis zu seiner Wahl zum Papst stand Joseph Ratzinger selbst von 1981 bis 2005 an der Spitze der Glaubenskongregation.

Diese hat die Aufgabe, die Glaubens- und Sittenlehre in der katholischen Kirche zu fördern und zu schützen. Ihr Präfekt leitet auch die päpstliche Bibelkommission sowie die internationale theologische Kommission und gilt in der Kirchenhierarchie als Nummer drei. Müller ist ab sofort auch Erzbischof, seine Ernennung zum Kardinal ist nun ebenfalls zu erwarten.

http://www.n24.de/news/newsitem_8039159.html

Zuletzt geändert am 02.07.2012